

Alcobendas recoge comida para los necesitados durante sus fiestas patronales

Alcobendas, 16 ene (EFE).- La Hermandad de la Virgen de La Paz, en Alcobendas, inicia una campaña de recogida de alimentos y productos de higiene, presentada como 'Los nueve solidarios', que se celebrará coincidiendo con los nueve días de celebración del programa religioso de la novena, en el marco de las fiestas patronales de Alcobendas.

Con esta iniciativa la Hermandad pretende recaudar artículos de primera necesidad que después se entregarán a Cáritas para que lo repartan "entre los que más lo necesitan", explican en una nota. Añaden que la recogida se lleva a cabo durante las fiestas de la Virgen de La Paz aprovechando que en ellas participan decenas de miles de vecinos que pasan por la iglesia de San Pedro.

Los sacerdotes y vecinos que quieran colaborar con esta iniciativa pueden hacerlo entregando sus alimentos no perecederos y resto de productos sugeridos por la iniciativa en el templo del centro de la localidad, todos los días hasta el 22 de enero, entre las 19:00 y las 20:00 horas, cuando se celebrará la última jornada de estas novenas.

EFE
pcl/jvc